



**Jean Carlos Heigl Garcia ist ein talentierter Musiker und Komponist, der die musikalischen Traditionen der Latin Fusion und Blues Rock meisterhaft verbindet. Mit über 10 Jahren Erfahrung in der Musikszene hat er sich als unabhängiger Künstler etabliert, der sowohl in der Komposition als auch in der Aufführung von Musik glänzt. Seine kreative Herangehensweise an die Musik und seine Leidenschaft für das Wohl der Gemeinschaft machen ihn zu einer inspirierenden Persönlichkeit.**

**Zu seinen besonderen Fähigkeiten gehört die umfassende Durchführung von Kompositions-, Produktions- und Bearbeitungsarbeiten. Zudem ist er versiert in der Sonorisation und der Audio-Bearbeitung und nutzt fortgeschrittene Software wie Ableton Live, Cubase, Premiere Pro und Photoshop, um seine Projekte professionell**

umzusetzen.

**Für Auftritte mit Tanzmusik (Bachata, Cha Cha Cha, Salsa, Merengue, Vallenato, Cumbia, Reggaetón y Rock and Roll) und Feiertagsstimmung für Hochzeiten, Geburtstage oder Party können Sie gerne anfragen .**

TANZ MI JEAN CARLOS